



瑞穂野中だより



第3号 R6.6.19 発行者 校長 二宮清美

瑞穂野中 HP

☆全員が主役 体育祭

5/18(土)に「繋ぐパズル 絆のピースで優勝へ」のスローガン(2年 星 慶三郎さん)のもと、体育祭が行われました。シンボルマーク(3年 長尾 日菜子さん)には、「5色の色と様々な競技を書くことで、どの競技もみんなの力が発揮できるように」と願いが込められていました。練習では雨の日が多く、体育館で行うこともあるなど、思うように練習ができない日々が続いていましたが、当日はさわやかな青空のもと、学級ごとに一致団結した熱戦が繰り広げられました。

特に3年生は、最後の体育祭ということで、演技はもちろんのこと、実行委員や各係で最上級生としての役割を立派に果たすことができました。



1年生「瑞穂野の子 背わり」

3年生「3年全員で走るよ アセアセ」



2年生「一心同体」



3年生【優勝：1組 準優勝：5組】 2年生【優勝：3組 準優勝：1組】

1年生【優勝：2組 準優勝：3組】

保護者の皆様には、ご来校いただきありがとうございました。温かい声援が生徒の原動力となっています。また、PTAの保健体育委員の皆様には、テント設営等でお手伝いいただき、大変お世話になりました。おかげさまで、安全に終えることができました。

保護者や地域の皆様には、引き続き変わらぬご支援をお願いいたします。

☆仲間と絆が深まりました！ 1年生 冒険活動教室

5/28(火)～30(木)「広げよう！仲間と作る 絆の輪」のスローガンのもと、1年生の冒険活動教室が行われました。初日はあいにくの雨でしたが、2日目、3日目は晴天の中、予定通りの活動を行いました。入学して1か月余り。中学校生活によりやく慣れてきたところの「仲間作り」には絶好のタイミングでした。そして、「大きな声でのあいさつ」や「10分前行動」もできるようになり、一人一人の成長が見られました。これからの学校生活に生かしていけることを期待します。



☆瑞穂野中学校地域協議会が行われました

6/3(月)瑞穂野中学校地域協議会が行われました。令和6年度の活動内容等の確認をしました。瑞中生の健やかな成長のため、学校が地域の方と協力して、より良い教育活動活動を展開できるようにしていきます。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。



☆春季・特別善行表彰

一般社団法人 日本善行会より、「自然と文化財愛護」部門で青少年善行表彰を受賞しました。

蛍水会の皆様、ご指導ありがとうございました。

